

TOP > INTEREST > エンタメ > 記事

〈速報〉 IMALU、結婚は「まだまだ」

2014年5月29日



初のウエディングドレス姿を披露した
IMALU

[PR]

いのちのとき
作・にしやま まき
えほんをよむ

企画・制作 朝日新聞社広告局

タレントIMALU(24)が29日、都内で行われた「全国プロポーズの言葉コンテスト2014」授賞式に出席し、自身の結婚は「まだまだ」と強調した。

同イベントは、6月第1日曜日の「プロポーズの日」にちなんで毎年行われているもので、IMALUはデザイナー桂由美氏、華道家の仮屋崎省吾氏と審査員として参加。結婚25年の夫婦の言葉「赤い糸の25年保証、契約更新してもいいかな?」「いいとも!」を大賞に選んだ。

桂氏デザインのミニ丈のウエディングドレスで登場したIMALUは「初めてでうれしいです」とニコニコ。理想のプロポーズについて「日常生活の中でさりげなくじゃなく、ロマンチックな言葉で演出もらいたい。パリのセーヌ川の船上で、2人用のテーブルにシャンパンが置いてあって、ご飯を食べて…」と妄想をふくらませた。

この日発売の週刊誌に、交際中のプロドラマ(26)と一緒にIMALUの実家を訪れる様子が報じられるなど交際は順調だが、「まだ24なんで、仕事をもっともっと頑張りたい。向こうも仕事頑張ってるので、あとでいいのかなと思ってます」とすぐのゴールインは否定。「あまり結婚願望がなくて、いつかはしたいけど、何歳までとかまったくない」とクールだった。

もっともっと頑張りたい。向こうも仕事頑張ってるので、あとでいいのかなと思ってます」とすぐのゴールインは否定。「あまり結婚願望がなくて、いつかはしたいけど、何歳までとかまったくない」とクールだった。